文化を学んで、

新しい経験をしたいです。

そして学校はとても面白いです。

日本の

とても親切で、

食べ物はとても美味しいで

フーメンが一番おいしいと思います。

私は日本にいる時が大好きです。皆さんは

メン店でラーメンを食べました。私は醤油

私は色々なホストファミリーと色々なラ

t= る人々の生活を体験するため、30時間食べ物 がありました。食糧に関する問題を抱えてい ぞれダンボールで家を作り、その中で寝まし を食べずに過ごすというものでした。学校の カードゲームをしたりしました。夜にはそれ 周りのゴミ拾いや地雷の疑似体験をしたり、 ューでは「30 hour famine」というイベント ュークラブに入っています。グローバルイシ いま私はテニスクラブとグローバルイシ カナダに来てから9ヶ月が経ちます。

残りの留学生活を一生懸命頑張ります!

ハンター・コロール君

(石狩南高校







いです! す。この学校に通うことができて本当に嬉し が多くとても楽しい学校生活が送れていま ントショーがありました。歌や楽器、バンド ごしたいと思います。 意義な生活が出来るよう、 プの活動が活発なため、このようなイベント 面白かったです。カリハイは、リーダーシッ 演奏など様々な種類の音楽が聞けてすごく 残りの2ヶ月間、

悔いの残らないように有

気を引き締めて過

中 田 た

(カリハイ高校

先日、学校で「カリポルーザ」というタレ

皆さん、こんにちは

乃愛さん・左のあ

うれしいです! 切でやさしいです。 良い経験を沢山しました。皆さんはとても親 日本のことを沢山知れて

私は日本に留学してよかったと思います。

ヴィエナ・ハイアットさん(石狩翔陽高校)

す。日本では色々な部活があります。カナダ りませんでした。暑いと思いました。今では、 す。 いですが、むずかしいです。 は和太鼓をやっています。太鼓はとても楽し ではあまり多くないです。今、翔陽高校で私 それは便利だと思っています。部活も違いま た。まず制服です。 日本とカナダの学校は、ちょっと違いま ここへ来た時、 最初はあまり好きじゃあ 私は少しびっくりしまし

験に合格しました。今は初段です。

カナダに

いる友達に剣道をおしえたいです。

すごい」と思います。2ヶ月前に、昇段の試

してみたかったのです。剣道は「とても

部活に入りました。

カナダではないですか

今、

私は2年生です。 去年の10月に剣道の

2016-2017 新留学生が決定しました

キャンベルリバー市からは、カリハイ高校のビクトリア・ホールさん(女子) とマケイラ (女子)が8月中旬に石狩へやって来ることになりました!石狩翔陽高校と石狩南高校 に通学します。現在、ホストファミリー ※協会 HP をご覧ください http://www.npoiia.jp を募集中です。 石狩市からは、石狩南高校2年の鎌倉美咲さんと札幌平岸高校3年の髙橋なな美さんが、 8月下旬から約1年間キャンベルリバーへ留学することになりました。

名の新留学生達には、両市の代表、 そして親善大使として精一杯新しい事に挑戦し、 多くを学 んでいただきたいと思います。1 年間頑張ってください。

日

が経つにつれて、自分の思っていることが伝

えられるようになった。

を知ることができました。

多くの人と自然に触れ、

日本との違いと繋がり

気持ちでいっぱいです!

行かせてくれてありがとうございます。

分かるまで教えてくださいました。

本当に感謝の

・私がわからない英語をホストファミリーの方が

旅になりました。 た方々に会う事ができました。 事に改めて驚きました。 以前留学して来ていた子達や息子がお世話になっ 10 いつの間にかこんなに多くの知り合いが居た 日間お揃いの白いジャ ケットを着て 遠く離れたカナダ

を話しました。皆さん一様に「そんなに長い間続いの度に30年以上続く姉妹都市交流事業である事校?スポーツの団体?と声をかけられました。そ歩くこの団体は何処にいても目を引く様で、学 言ってくださいました。「そうなんだ!」改めて交 ているのは珍しい!素晴らしい交流事業だ!」と 今後も長く続くよう願う気持ちでいっぱ 方々のお力と努力の賜物と思う感謝の気持ち 素晴らしさや、これまで関わってこられた沢 並 んで

雲ひとつない青空!! トーテムポール前にて



July~7月~

える。

学生になりたいです。

アナダの

人達はみんな優しかったです。

加生徒の声

(感想文より

部抜粋

交換留

・この10日間で得たものは、きっとこの先でも使

そのくらいの重要な経験をさせてもらえま

7/23(土) 中華料理教室

レストランでは味わえないおふくろの味を 劉 秀華(リュウ・シュウカ)さんと一緒に楽しく 作りましょう!

時間:11:00~13:00 (受付10:50)

場所: 花川北コミセン 2F 調理室(花川北 3-2-198-1)

持ち物:エプロン、三角巾、ふきん、手拭

定員:24名(先着順) 締切: 7/20 (水)



June~6月~

6/11(土) アフリカ料理教室

日本語が堪能な Malko(マルコ) さんと一緒に、 会話を楽しみながらお料理をしましょう!

時間:11:00~13:00 (受付10:50)

場所: 花川北コミセン 2F 調理室(花川北 3-2-198-1) 持ち物:エプロン、三角巾、ふきん、手拭

定員:24名(先着順)

締切:6/7(火)

ò 市

けて検討します。

今年度は一時休止し、

新たな事業に



October~10 月~

10/23(日) ワールドフェスティバル 2016 in 石狩

毎年、多くの方にご参加いただいているワールドフェスティバル in 石狩。実行委員会を立ち上げ、今年も皆様のご参加・ご来場を



お待ちしております!詳細が決まり次第、 協会ホームページやフェイスブック等で お知らせしますのでお楽しみに!

間: 12:00~16:00 ※申込不要

花川北コミセン 1F ホール 入場料: おとな200円、こども100円

彭州高校生交換留学生事業について~

生事業は、 中国四川省彭州市との高校生交換留学 2006年(平成18年)から始まった 10年が経過しましたが、石狩

·からの希望する生徒がいないことか